

Tagesordnungspunkt 13

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Mitte am 05. Februar 2015

Fahrbahnmarkierungen „An der Alten Synagoge“

Antrag des Ortsvorstehers:

Der Magistrat wird aufgefordert, die Fußgängerführung in der Straße besser zu sichern.
Am Zugang des Fußgängerweges von der Coulinstraße sollten die „Zickzack-Linien“ von der
Coulinstraße bis zur Einmündung des Gehweges vorgezogen werden.

Beschluss Nr. 0014

Antragsgemäße Beschlussfassung.

+

+

Verteiler:

Dezernat VII z.w.V.

Presber
Ortsvorsteher